
2016年度特定非営利活動法人ラヂオきしわだ定時社員総会 議事録 

 

１ 日時 平成 29年 5月 28日（日） 13時～14時 

２ 場所 当法人事務所（岸和田市野田町 1-6-19栄光ビル２階） 

３ 出席者数 社員 12名中 12名 

       出席者 奥利隆 梶野昭太郎 片山陽子 北野忠夫 木村和子 

河野晃 長谷川秀美 八木恵 八木雄一郎 山田剛  

       委任状出席者 片山政徳 山本明宏 

              欠席者 なし 

４ 議事 

  一号議案 議事録署名人の選出 

  二号議案 2016年度活動報告 

  三号議案 2016年度決算報告及び監査報告 

  四号議案 2017年度事業計画 

  五号議案 2017年度予算計画 

  六号議案 役員人事 

 

５ 議事の経過報告及び議決結果 

議事に先立ち、梶野理事長より本社員総会が委任状出席を含め 12名全員の出席を得て

いるので、本社員総会が有効に成立している旨の説明があった。そして定款第 25条により

梶野理事長を議長に選出。以後梶野議長のもとに議事の進行がされた。 

 

一号議案 議事録署名人の選出 

  梶野議長より推薦があり、議事録署名人について、山田剛と長谷川秀美の２名が選任

された。 

 

二号議案 2016年度活動報告 

片山副理事長より今年度は各番組担当のパーソナリティにコマーシャル獲得の協力要

請をし、収入拡大に努めた結果、28年単年度で黒字を計上できた事を報告した。 

また 28年度は 5年に一度の無線局の定期検査の年に当り、8月 21日～9月 6日の間に

定期検査を実施、近畿総合通信局に「無線設備等の点検実施報告書」を提出、10 月に定期

検査の合格の通知を頂いたことを報告した。 

岸和田市議会の定例会本会議の模様を収録し、翌日深夜に放送する番組を始めたこと

も報告、イベント事業としては、5月 7日に岸和田市立浪切ホール小ホールで「程さんと楽

しい仲間のジャズライブ」を、また 7 月 2 日には岸和田市立文化会館で「きいやま商店ハ

ートフルライブ in岸和田」を実施したこと、また他のイベントの受託事業を始めたことも



報告した。 

その他、市民フェスティバルからの中継、周年特番、祭礼特番、年越しカウントダウ

ンなど特番の番組も例年通り実施した旨を報告、放送事故もなく、番組審議委員会でも特

に問題となるご指摘はなかったことを付け加えた。 

山田副理事長より、番組の数が増えてきていて、再放送の枠に新番組をいれているこ

とを報告、梶野理事長より 28 年 10 月より愛彩ランドに放送設備を設置し、ラヂオきしわ

だの放送が流れるようになっていることを報告した。 

以上の報告事項について出席者全員の承認を得た。 

 

三号議案 2016年度決算報告及び監査報告 

 配布資料（活動計算書、財産目録、貸借対照表）に基づき、片山副理事長より、ラジオ

事業の収益については、28 年度より協力を要請した番組出演者からのＣＭ獲得もほぼ 100

万円位になることを報告、イベント事業としては、「きいやま商店ハートフルライブ inきし

わだ」で赤字が少し出たことを報告した。 

 費用に関しては、例年通りの規模での運営であることを述べ、特筆すべきところとして

は、通信局の「無線設備の点検検査」で検査費用、収入印紙が必要だったため、業務委託

費、租税公課が前年より増えていることを報告、今期の減価償却費については開局より 5

年がたち、償却が進んでいるので少なくなっていることを報告する。また未収入金のうち、

回収が見込まれない 20万円について、28年度で経常外費用の雑損失として処理をしている

ことを報告した。 

 奥監事より、貸借対照表、財産目録に基き、3月末の預金残高なども確認し、また適法に

処理記載されているとの報告があった。また減価償却累計額に関し、償却が進んでいると

いうことは更新が必要で、これについて割賦で取得の予定かという質問があり、梶野理事

長は借入金で調達するつもりであると答えた。 

 決算報告並びに監査報告について出席者全員の承認を得た。 

 

四号議案 2017年度事業計画 

五号議案 2017年度予算計画 

 

 梶野理事長より、2017年度の事業計画、予算計画を添付の「2017年度 活動計算書（予

算案）」に従い説明をした。 2017年度のラジオ放送事業の予算規模は収支とも 2016年度

より少しプラスした規模となると考えていること。2017年度はイベント事業については特

に予定しておらず、先期より始めたイベントの受託による活動のみと考えていること。寄

付金については 470万円を見込んでいることなど説明をした。 

 費用については、29 年度で初めて人件費を計上していること。これは主にアルバイト料

を考えていること、賃借料については株式会社元気わくわくへ、ラヂオきしわだ資産の放



送機材の取得までの費用と考えていること。減価償却費については更新機材の資産の増加

によるもの、更新の機材は借入金で購入予定だが、資金計画は未定であることなど主な点

について説明があった。 

 番組としては、自分の住んでいる町のことを取り上げられたらきいてくれるのではない

かという点から、「わが町自慢」という番組を始めたこと、また広報公聴課からのアイデア

で公民館の活動の一つ「音で知る岸和田」の制作を手掛けていることなどを説明した。 

 2017年度の事業計画、及び 2017年度の予算計画について出席者全員の承認を得た。 

 

六号議案 役員人事 

 梶野理事長より当法人の下記の理事・監事が全員６月３０日に任期満了を迎えるため、 

4月 18 日の理事会で退任が了承された河野晃以外の役員について引き続き役員に選任した

い旨を説明し、出席者全員の承認を得た。 

  理事長   梶野 昭太郎  

  副理事長  山田 剛 

副理事長  片山 陽子 

  理事    木村 和子 

  理事    秦 正芳 

  理事    長谷川 秀美 

  監事    奥 利隆  

    

また新しく石橋英一氏に理事への就任を要請していることを説明し、石橋英一氏の理事就

任が出席者全員の承認を得た。 

 

この議事録が正確であることを証します。 

平成 29年 5月 28日 

                     

 

                          議    長  梶野 昭太郎 

 

 

                          議事録署名人  山田 剛         

 

 

                         議事録署名人   長谷川 秀美 

                            

               


